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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Разработка однофазного тиристорного источника питания для плазмотрона переменного тока мощностью до 10 кВт. Данная работа посвящена разработке тиристорного источника питания, который может быть применен для электроснабжения однофазного плазмотрона переменного тока. При разработке источника питания были решены следующие задачи: 1) Выбор топологии источника питания 2) Проектирования тиристорного выпрямителя 3) Расчет тирситоров и выбор системы управления выпрямителя 4) Расчет силового трансформатора 5) Расчет и проектирование модели управляемого шунтирующего реактора 6) Выбор системы управления реактором 7) Настройка модели дуговой нагрузки 8) Разработка модели источника питания в Matlab/Simulink Совместная работа, спроектированной модели источника питания и дуговой нагрузки была промоделирована в среде Matlab/Simulink. Также в данной среде была разработана модель управляемого шунтирующего реактора, которая обеспечивает ограничения тока короткого замыкания, тем самым поддерживая устойчивую работу плазмотрона. Были получены осциллограммы и вольт амперные характеристики доказывающие эффективную работу созданной модели.
        

        
          The topic of the final qualification work: Development of a single phase thyristor power supply for an AC plasma torch with a power of up to 10 kW. This work is devoted to the development of a thyristor power source that can be used for power supply of a single phase AC plasma torch. When developing the power supply, the following tasks were solved:: 1) Selecting the power supply topology 2) Designing a thyristor rectifier 3) Calculation of thyrsitors and selection of the rectifier control system 4) Calculation of the power transformer 5) Calculation and design of a model of a controlled shunt reactor 6) Selection of the reactor control system 7) Setting up the arc load model 8) Development of a power supply model in Matlab/Simulink The joint operation of the designed model of the power supply and the arc load was modeled in the Matlab/Simulink environment. Also, in this environment, a model of a controlled shunt reactor was developed, which provides restrictions.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                  
                  
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                  
                  
      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 10
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







